

Fußball-Nachmittag in der Mühldorfer Flüchtlingsunterkunft

Am Samstag, den 25.10.2014 besuchte eine Gruppe von K.F.F. – Mitgliedern die Mühldorfer Flüchtlingsunterkunft im King-Dom-Park. Dort angekommen wurden erstmal zwei kleine Tore aufgebaut um anschließend mit Bällen und Leibchen ausgestattet mit den Flüchtlingen Fußball zu spielen.

Wie so häufig hat sich auch hier herausgestellt, dass der Sport alle sprachlichen „Barrieren“ oder Vorurteile überwindet. Innerhalb kürzester Zeit beteiligten sich rund 50 Flüchtlinge - entweder aktiv als Spieler oder als begeisterte Zuschauer am Spielfeldrand - bei der Aktion.

Neben Dankbarkeit sah man in der großen Runde auch viel Freude und Zuversicht sowohl bei der K.F.F. – Gruppe als auch bei den Flüchtlingen für die, diese Aktion eine willkommene Abwechslung darstellte.

Initiator und Organisator der Aktion war der Stefan Rockinger der als K.F.F. – Mitglied mit großem Engagement und Einsatzbereitschaft in der Vorabklärung der Rahmenbedienungen mit der Stadt Mühldorf diese „Integrations-Aktion“ erst ermöglichte.

